



**L'affaire de l'audio à polémique qui éclabousse le ministre Jean De Dieu Momo n'a pas encore connue son épilogue. Selon plusieurs informations, beaucoup de personnes ne croient pas à la version du ministre qui a démenti que la voix qui est dans l'audio n'est pas la sienne.**

Beaucoup de personnes cadres du parti de Paul Biya ne croient pas à la version du ministre, mais d'autres lui accordent le bénéfice du doute. Et parmi ces derniers, figure Charles Atangana Manda. Le directeur de l'observatoire des médias au ministère de la Communication ne croit pas que la voix qu'il a entendue dans un direct Facebook, le 28 Avril 2020, est celle de Jean De Dieu Momo.

***«Il y a quand même un ou deux éléments sûrs qui m'ont fait à un moment ou à un autre douter. Parce que mon oreille, quand j'écoute, j'ai le sentiment que je suis déformé. Vraiment c'est notre vie. Toute une vie à l'écoute des choses, à les attirer, à les inhaler, au plan de la communication, de la gestion de l'information. Ça a été très gênant. J'étais sous un choc initialement. Je me suis dit si cette affaire est vraie oh là là ce n'est pas possible ! Qu'est-ce que nous serons mal nous !»***

Deuxième hypothèse, je me suis dit : «cette affaire ne peut pas être vraie. C'est assurément un montage». ***«Je vois les tendances qui continuent. La controverse n'est pas terminée. Il y***

***en a qui restent sur leur position malgré la mise au point du ministre qui estime que ce n'était vraiment pas sa voix***. «Mon avis serait d'apporter mon soutien à notre ami le ministre Momo. Je m'adresse directement à lui en lui disant : **«Monsieur le ministre, je ne pense pas un seul instant que vous puissiez vous dédire à ce point. Ce n'est pas possible. Et donc je crois à votre sincérité. Je crois que vous êtes et vous resterez un allié fidèle au RDPC et surtout au promoteur du Renouveau national»**, a déclaré Charles Atangana Manda en substance.

avec Cameroonweb

---